

[Home](#) » [Nacionales • Portada](#) » Perú es uno de los países de América en que la Policía demora más en contestar

## Perú es uno de los países de América en que la Policía demora más en contestar

Posted by Huachoenlinea web On marzo 16, 2015 In [Nacionales](#), [Portada](#) No comments



Según el Barómetro de las Américas 2014 de LAPOP, que realizó encuestas en 25 países del continente, se conoció que Canadá es el país de América en el que más rápido responde la Policía ante las llamadas de emergencia que realizan los ciudadanos. El tiempo de respuesta es de 1,8 en una escala de 1 a 5. Cerca de Canadá está Estados Unidos (1,9), Uruguay (2,3), Argentina (2,4), Ecuador (2,5), Panamá (2,7), Costa Rica (2,7), Chile (2,8), Trinidad y Tobago (2,9) y Paraguay (2,9).

► El estudio también revela la situación contraria, es decir, registra los países en los que la Policía se tarda más en responder. Venezuela encabeza la lista, con un promedio de 4,1. Demoran de una a tres horas en acudir a un llamado. Nuestro país se ubica en la lista con un tiempo de respuesta de 3,5, al igual que Guatemala. Más atrás están Haití (3,9), Nicaragua (3,9), Guyana (3,8), Bolivia (3,7), Honduras (3,7), Belice (3,6) y República Dominicana (3,6).

Un dato relevante que brinda el estudio es que el nivel de confianza que tienen los ciudadanos hacia las fuerzas del orden tiene correlación absoluta con las cifras dadas anteriormente. Los habitantes de Canadá son los que más confían en su policía. En segundo lugar está Chile y en tercera ubicación, Ecuador.

## Noticias Relacionadas

- [Cañete: Policía Confisca casa de Playa de "Peter Ferrari"](#)
- [Lee la lista de 34 países que los peruanos podemos viajar sin visa](#)
- [Perú ganó concurso de Monopoly y será la propiedad más cara](#)
- [San Marcos: Examen de admisión 2015 – II ya empezó](#)